

Academia Mariana de Gonitch inicia hoy presentaciones en La Habana



La Habana, 9 ago (RHC)- La Academia de Canto Mariana de Gonitch ofrecerá varios conciertos en La Habana, en saludo a significativas fechas que por su contenido histórico, tienen un carácter especial para el pueblo cubano, publica hoy el periódico Juventud Rebelde.

El miércoles 9 de agosto efectuarán un concierto, para recordar la llegada de la soprano dramática y pedagoga rusa Mariana de Gonitch a la Mayor de las Antillas en 1940 y el día 13, en el Museo de la Revolución, realizarán una cantata por el cumpleaños del Comandante en Jefe Fidel Castro.

Creada hace 10 años, la Academia que lleva el nombre de la prestigiosa soprano rusa, ha graduado decenas de jóvenes de todo el país, y por su destacada actuación, el conjunto ha recibido importantes reconocimientos del público y la crítica especializada.

(RR)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/137786-academia-mariana-de-gonitch-inicia-hoy-presentaciones-en-la-habana>



Radio Habana Cuba